

Dezember 2019

Sparkasse Fürth spendet rund 95.000 Euro an Vereine und Institutionen im Landkreis.

Vorstand bedankt sich für Treue und Engagement.

Fürth – Vertreter von 87 Vereinen und Institutionen aus Oberasbach, Stein und Zirndorf konnten sich am 2. Dezember über Spendenschecks in einer Gesamthöhe von mehr als 50.000 Euro freuen. Die Sparkasse Fürth hatte in die Zirndorfer Mittelschule geladen, wo Vorstandsmitglied Adolf Dodenhöft und Marktbereichsleiter Thomas Lang zusammen mit der Bürgermeisterin Birgit Huber aus Oberasbach und den Bürgermeistern Kurt Krömer aus Stein und Thomas Zwingel aus Zirndorf die Spendenschecks verteilten.

„Vereine und gemeinnützige Organisationen sind ein wichtiger und lebendiger Bestandteil unseres gesellschaftlichen Lebens. Sie verbinden Menschen, die gemeinsam ihrem Hobby nachgehen oder ihre Kraft und Energie in die Unterstützung von Anderen investieren. Trotz allem Engagement fehlt zur Umsetzung von Ideen allerdings oft das Geld für wichtige Projekte. Deshalb unterstützen wir diesen Einsatz gerne mit Spenden. Dies sehen wir als einen ganz wesentlichen Beitrag im Rahmen unseres öffentlichen Auftrags,“ so der Vorstand in seiner Begrüßungsrede.

Die finanzielle Unterstützung soll auch künftig beibehalten werden, trotz eines immer schwieriger werdenden Umfelds. Denn was den privaten Sparer verärgert, belastet auch die Sparkassen und Banken: Die Nullzins-Politik der Europäischen Zentralbank schmälert kontinuierlich den finanziellen Spielraum. „Die Zinssituation mit Null- und Negativzinsen bringt weiterhin große Belastungen mit sich und stellt die gesamte Kreditwirtschaft vor enorme Herausforderungen. Die Zinswende ist in Europa nicht mehr ersichtlich. Zuletzt wurde am 12. September sogar nochmals der Negativzinssatz für Einlagen der Kreditinstitute von -0,4 % auf -0,5 % p.a. von der EZB angepasst“, so Adolf Dodenhöft.

Ebenfalls ein bedeutendes (Dauer-)Thema auch in 2019: Nachhaltigkeit. Was Nachhaltigkeit für die Sparkasse Fürth bedeutet, wurde anschließend von der Geschäftsstellenleiterin Silke

Ansprechpartner für Medien:

Sparkasse Fürth: Thomas Mück, Leiter Marketing oder Angelika Uebelacker, Marketing
E-Mail: presse@sparkasse-fuerth.de

Dezember 2019

Hammerl (Oberasbach), dem Geschäftsstellenleiter Stephan Zwingel (Stein) sowie dem Zirndorfer Geschäftsstellenleiter Matthias Prießnitz kurz skizziert.

Natürlich wurden auch Vereine und gemeinnützige Organisationen aus dem übrigen Geschäftsgebiet des Landkreises Fürth finanziell bedacht: Auf Cadolzburg und Umgebung entfielen 20.900 Euro. An die Vereine und Verbände von Langenzenn, Wilhermsdorf, Veitsbronn, Obermichelbach, Puschendorf und Tuchenbach wurden rund 23.000 Euro verteilt. Zusätzlich flossen von der Sparkasse dieses Jahr bereits rund 185.000 Euro für Sponsoring-Maßnahmen in Stadt und Landkreis Fürth.

Die Sparkasse Fürth bietet seit 1827 den Menschen in der Region alle Möglichkeiten für den Zahlungsverkehr, zum Sparen und zur Kreditaufnahme. Darüber hinaus sind das Wertpapiersparen, die Vermittlung von Versicherungen, Immobilien und Bausparverträgen aus der S-Finanzgruppe wesentliche Geschäftsaktivitäten. Gelder werden primär im Geschäftsgebiet gesammelt und zur Entwicklung dieser Region wieder in Form von Finanzierungen zur Verfügung gestellt. Das Gemeinwohl und die langfristige Entwicklung stehen über einer kurzfristigen Gewinnerzielung.

Ansprechpartner für Medien:

Sparkasse Fürth: Thomas Mück, Leiter Marketing oder Angelika Uebelacker, Marketing
E-Mail: presse@sparkasse-fuerth.de